

## Verschiebung des Starts zum Biosphärenmarkt Schöpfheim

Die Planungskommission des Biosphärenmarkts hat entschieden, den Start des Biosphärenmarkts Schöpfheim auf das Jahr 2022 zu verschieben. Die beiden vorgesehenen Markttagetage vom 18. September 2021 und 16. Oktober 2021 werden folglich abgesagt. Das neu erstellte Konzept fand guten Anklang bei den Produzentinnen und Produzenten und in der Bevölkerung, jedoch bewegt sich das aktuelle Angebot noch in einer kritischen Grösse für einen erfolgreichen Auftakt. Dies nicht zuletzt auch infolge des Regensommers. Des Weiteren beeinflusste auch die Entwicklung der Pandemiesituation den Entscheid der Planungskommission.

Das Projekt wird weiterverfolgt und die Saison 2022 wird in diesem Spätherbst und Winter gemeinsam mit den bereits angemeldeten Produzentinnen und Produzenten vorbereitet und gestaltet. Damit können das Angebot und die Produktion gemeinsam geplant und aufeinander abgestimmt sowie Standgemeinschaften gebildet werden. Weitere interessierte Produzentinnen und Produzenten aus der ganzen Region Entlebuch können sich jederzeit bei der Gemeinde Schöpfheim (per E-Mail an [ijolanda.tanushaj@schuepfheim.ch](mailto:ijolanda.tanushaj@schuepfheim.ch)) melden. Die Marktordnung zum Biosphärenmarkt ist im Online-Schalter der Webseite der Gemeinde aufgeschaltet.

07.09.2021/cbueh